

## **Déclaration de la Formation Guinée de la Commission de consolidation de la paix**

Les Membres de la Formation Guinée de la Commission de consolidation de la paix des Nations Unies sont profondément préoccupés par les actes de violence qui ont eu lieu ces derniers jours en Guinée et qui ont entraîné la mort de dix personnes et en ont blessé des centaines d'autres.

La Formation Guinée de la Commission de consolidation de la paix des Nations Unies appelle toutes les parties au calme et à la retenue.

La Formation exhorte tous les acteurs politiques en Guinée à s'engager de manière constructive dans le processus de dialogue lancé par le Président de la République en vue de l'organisation d'élections qui soient libres, transparentes, crédibles aux niveaux politique et technique, paisibles, acceptables et acceptées par tous.

Les Membres de la Formation Guinée de la Commission de consolidation de la paix réitèrent leur disponibilité à accompagner la préparation des élections et de manière générale à soutenir la Guinée sur la voie de la consolidation de la paix et de la démocratie.

New York, le 6 mars 2013

**Statement by the Guinea Configuration of the Peacebuilding Commission**

The Members of the Guinea Configuration of the United Nations Peacebuilding Commission are deeply concerned by the acts of violence committed over the last few days in Guinea, which have taken the lives of ten persons and have injured hundreds of others.

The Guinea Configuration of the United Nations Peacebuilding Commission appeals to all parties to exercise restraint.

The Configuration encourages all political stakeholders in Guinea to engage in the dialogue process that was launched by the President of the Republic in a constructive manner, with a view to the organisation of elections which are free, transparent, credible at both the political and technical levels, peaceful, acceptable and accepted by all.

The Members of the Guinea Configuration of the Peacebuilding Commission reiterate their availability to accompany the preparation of elections and in general to support Guinea on its way to consolidate peace and democracy.

New York, 6<sup>th</sup> March 2013